

Nacht der Religionen

Nacht der offenen Türen und Begegnungen



Jährlich im November laden die Berner Weltreligionen ein zu einer Nacht der Religionen - eine Nacht der offenen Türen von Moscheen, Tempeln, der Synagoge und Kirchen.

Beschreibung und Ziel

Gemeinsam setzen sich die beteiligten Kirchen und Religionsgemeinschaften für ein friedliches Zusammenleben ein. Sie möchten deshalb die Bevölkerung gastfreundlich einladen, Begegnungen und ein besseres gegenseitiges Kennen lernen ermöglichen.

Bei den Gesprächen und Feiern, bei den inhaltlichen Auseinandersetzungen und allem gemeinsamen Musizieren sollen Unterschiede und Differenzen zwischen den Religionen und Konfessionen nicht verwischt werden, sondern in gegenseitigem Respekt angesprochen und diskutiert werden.

Zielgruppe

Interreligiös und kulturell interessierte Menschen.

Rahmenbedingungen /Tipps

- Seit 2007 stattfindendes interreligiöses Event mit breiter Trägerschaft und kultureller Ausstrahlung
- Anlehnung an die "Museumsnacht"

- Programmstruktur:
 - Gemeinsames Oberthema (2010: "Glücks(ge)fälle")
 - Eröffnungsanlass und Schlussveranstaltung
 - Verschiedene Standorte, wo je etwas Spezielles angeboten wird
 - Aktiver Einbezug verschiedenster Religionsgemeinschaften /Gruppen
 - Gemeinsame Werbung und ein Programmheft mit allen Angeboten (Zeit, Orte, Beschreibungen)
 - Offene Türen signalisieren die beabsichtigte religiöse Offenheit

Trägerschaft

Evang.-Ref. Gesamtkirchengemeinde Bern

Röm.-kath. Kirche im Kanton Bern

Christkath. Landeskirche des Kt. Bern

Haus der Religionen

Kontaktperson

Judith Pörksen Roder

Bürenstrasse 12, Bern

Tel. 031 370 71 01

[judith.poerksen\(at\)gkgbe.ch](mailto:judith.poerksen(at)gkgbe.ch)

Weitere Infos

www.nacht-der-religionen.ch

www.haus-der-religionen.ch